

Gefahr aus der Zukunft

Von Nukeleouz

Kapitel 1: 1. Das Treffen von Mewtu und Celebi

„Was ist das nur für eine mächtige Aura?“, dachte sich Mewtu. Es konzentrierte seine Kräfte und teleportierte sich zu dieser Aura. Celebi flog umher als ein mächtiges Pokémon vor ihm erschien.

„Biiii“. Celebi erschrak sich, doch Mewtu wusste es schnell zu beruhigen.

„Hab keine Angst vor mir. Ich tue dir nichts. Ich spürte deine mächtige Aura mehrere Male und wollte erfahren, woher diese Kraft kommt.“ Mewtu musterte Celebi ganz genau. Dann legte es eine Pfote an Celebis Kopf um telepathisch zu erfahren, was sich für eine Geschichte hinter diesem Pokémon verbirgt.

Die Ereignisse von Sams Reise in die Zukunft, die Gefangennahme durch den Team Rocket Agenten und wie Ash, Sam und die anderen Celebi halfen, den Einfluss des skrupellosen Team Rocket Anhängers zu brechen und es Celebi so wieder möglich war, seine Kräfte zu erneuern. All das las Mewtu in Celebis Geist.

„Ich kenne diese Kinder. Dieser Junge, der dir half, hat auch mir schon zweimal geholfen und somit großes Unheil von mir abgewandt. Dieser Trainer ist etwas ganz besonderes. Sein Herz ist rein und er riskiert sein Leben für Menschen und Pokémon.“ Da Celebi dies nun vernahm, wollte es natürlich wissen, wie man diesem Jungen, der Celebi vor dem Anhänger des teuflischen Team Rocket gerettet hat, seine Dankbarkeit zollen kann.

„Bi.. bi bi. Biiii“

„Bei unserer letzten Begegnung sagte ich ihm, dass er, wenn er meine Stimme hört, er wissen soll, dass es mein Geist ist, der durch Zeit und Raum nach seinem ruft. Wenn ich ihn so erreichen kann, so werde ich ihm eine Botschaft zukommen lassen.“

Mewtu fiel in eine Art Meditation. Und es dauerte nicht lange, da sah er den jungen Trainer aus Alabastia vor seinem geistigen Auge.

„Ash, hörst du mich?“ Mewtu kommunizierte telepathisch zu Ash's Geist.

Ash, Misty und Rocko waren kurz vor einer Stadt als Ash auf einmal stehen blieb.

„He, habt ihr das auch gehört?“, fragte Ash seine Begleiter.

„Was meinst du, Ash? Ich habe nichts gehört!“, kam es von Misty.

„Ich auch nicht.“, stimmte Rocko zu.

„Ich hätte schwören können, dass jemand meinen Namen gerufen hat.“, erklärte sich Ash. „Naja, wahrscheinlich, war es nur Einbildung.“

Sie wollten ihren Weg gerade wieder aufnehmen, als Ash erneut stehen blieb.

„Hörst du mich? Ich, Mewtu, rufe dich!“, hörte Ash.

„Mewtu?“ Ungläubig starrte Ash in den Himmel, weil er dachte, es könnte sich über ihm befinden.

„Ash, was ist los? Wir müssen weiter. Schwing die Hufe“, kam es ungeduldig von Rocko.

„Mewtu, ich höre dich. Ich sehe dich aber nicht. Wo bist du? Was willst du?“, begann Ash leise zu sprechen.

Mewtu hatte nun Ash's Standort gefunden und hielt den Kontakt zu ihm aufrecht. Doch er wollte Celebi mitnehmen, so dass er es kurzerhand berührte und sich zu Ash teleportierte.